



RINGKASAN

TISHA FEBRIANI. Sistem Akuntansi Pembiayaan Modal Usaha dengan Metode Bagi Hasil pada BPRS Amanah Ummah Cabang Bogor. *Accounting System for Business Capital Financing with Profit Sharing Methods at BPRS Amanah Ummah Cabang Bogor*. dibimbing oleh EKA MERDEKAWATI.

Masyarakat yang membutuhkan modal dana untuk mengembangkan usahanya, Lembaga keuangan syariah sebagai alternatif dikalangan pengguna jasa perbankan menerapkan prinsip islam dalam kegiatan ekonomi. Pembiayaan dengan sistem bagi hasil, tingkat keuntungan bank ditentukan dari besarnya keuntungan usaha sesuai dengan sistem bagi hasil. Produk perbankan syariah yang termasuk ke dalam kelompok sistem bagi hasil adalah mudharabah dan musyarakah. Di dalam sistem terdapat pengendalian internal harus dilaksanakan seefektif mungkin dalam suatu perusahaan untuk mencegah dan menghindari terjadinya kesalahan, kecurangan, dan penyelewengan. Pengendalian internal hal yang mendasar dalam sistem akuntansi. Pengendalian internal (*internal control*) merupakan kebijakan dan prosedur yang melindungi aktiva perusahaan dari kesalahan penggunaan, memastikan bahwa informasi usaha yang disajikan akurat dan meyakinkan bahwa hukum serta peraturan telah diikuti.

Tujuan umum dari tugas akhir adalah (1) mengidentifikasi prosedur pembiayaan modal usaha dengan metode bagi hasil pada BPRS Amanah Ummah Cabang Bogor. (2) Menguraikan dokumen dan catatan akuntansi yang terkait dengan sistem pembiayaan modal usaha pada BPRS Amanah Ummah Cabang Bogor. (3) Menguraikan *internal control* yang terkait dengan sistem pembiayaan modal usaha pada BPRS Amanah Ummah Cabang Bogor

Pengamatan dan pengambilan data dilakukan pada saat praktik kerja lapang dari tanggal 3 Februari sampai dengan 3 April 2020 di BPRS Amanah Ummah Kantor Cabang Bogor, metode pengambilan data uang digunakan adalah pengambilan data primer dan data sekunder.

Kata kunci : Lembaga keuangan syariah, Prinsip bagi hasil, Produk, *Internal Control*.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

